

la branche de Poleymieu à la Duchère. A part la ligne du Rafour aux Bruyères, il ne paraît guère avoir suivi les aqueducs pas à pas.

GRANGE-BLANCHE

Nous donnons, planche XIII, un croquis, restitué d'après les mesures prises par Flachéron, du pont à siphon de Grange-Blanche, sur le ruisseau et dans le vallon, entre Ecully et les Massues, vue prise dans la propriété de la famille Récamier, les parties hachurées sont celles qui existent encore actuellement ; les unes sont debout, les autres sont couchées sur le sol à la suite de l'écroulement.

Ces ruines sont masquées par un rideau d'arbres venus au hasard ; nous n'avons jamais été dans la propriété qu'en saison d'hiver, et toujours il nous semblait voir la belle M^{me} Récamier, telle qu'elle est représentée sur son portrait au Musée de Lyon. Elle ne gelottait pas sous son vêtement blanc, bien que ses pieds nus soient noyés dans l'herbe recouverte de gelée blanche. Son regard pénétrant semblait nous dire : « La tâche est laborieuse ? qu'importe, marche jusqu'au bout ! » et j'ai obéi à la belle enchanteresse.

NOS COLLABORATEURS

Nos attestations, en ce qui concerne l'archéologie des aqueducs ne sont pas seulement le résultat de nos études pendant de longues années, de nos examens et de nos opérations sur le terrain, elles sont encore le résumé de l'opinion de nos nombreux collaborateurs.

MM. Falsan et Locard ont inspiré notre travail. Le nom de M. Falsan, dans les campagnes du Mont-d'Or, nous était d'un puissant secours,